



## Frau Leopold bereichert unser Schulleben

Seit November dürfen wir an unserer Schule eine neue Lehrerin begrüßen: Frau Leopold. Frau Leopold unterrichtet die Fächer Englisch, Spanisch, Politik und Kunst.

Frau Leopold ist bestrebt, die Schülerinnen und Schüler auch außerhalb des Klassenzimmers zu fördern. So bietet sie beispielsweise eine Spanisch-AG an.

Die Schülerzeitung hatte die Gelegenheit, Frau Leopold in einem Interview näher kennenzulernen. Dabei betonte sie ihre Begeisterung für den Lehrerberuf und die Motivation, die sie aus der Entwicklung ihrer Schülerinnen und Schüler zieht. Sie freut sich darauf, die jungen Menschen auf ihrem Bildungsweg zu begleiten und zu unterstützen.

Des Weiteren erklärte Frau Leopold, dass sie die Abordnung vom Hansa-Gymnasium als eine wertvolle Chance sieht, um ihre pädagogischen Fähigkeiten weiterzuentwickeln und neue Erfahrungen zu sammeln. Sie betont dabei die positive Atmosphäre an unserer Schule und die herzliche Aufnahme.

Die Abordnung von Frau Leopold vom Hansa Gymnasium zur Realschule am Rhein stellt zweifellos eine Win-Win-Situation dar. Unsere Schule profitiert von einer engagierten Lehrkraft, während Frau Leopold die Möglichkeit hat, ihre pädagogischen Fähigkeiten in einem neuen Umfeld zu entfalten. Wir wünschen Frau Leopold eine schöne Zeit an der Realschule am Rhein.

